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平成 22年度第 13回通常総会は、さる 2月 20日（日） 例会「総会ウォーク」 終了後 

午後 1時 15分より、「かながわ女性センター」において 143名の出席のもと開催されました 

 

総会に先立ち、恒例の会長特別表彰があり、次の方が受賞されました。（敬称略） 

●平成 22 年度年間完歩特別表彰 

  全 35回通常例会完全完歩 ：石田敏雄・幸子夫妻（4年連続）、岩下秀子（2年連続）、倉林久枝 

  （2年連続）、深澤孝俊（2回目）、荻野和成、廣瀬敏明の 7名。 なお 22年度完歩賞受賞者 

  （18回以上）は 110名で 3月号にて紹介しています。 

●イヤーラウンドコース清掃活動に対する表彰（12回実施） 

  全 12回参加者： 凌木祝子、佐藤礼子、馬場豊乃の 3名 

9回以上参加者： 岡村 茂、西澤久裕、馬場弘之、横内靖夫、 

倉林久枝、深澤孝俊、弥勒寺 裕、河原 農、田村初子、 

西沢真知子、藤原信夫、鈴木よし江（県央ＷＡ）の 12名 

●感謝状  松澤竹男（当協会の会員ではありませんが、遠路から 

イヤーラウンドクリーンウォークに 7回も参加されました） 

 

続いて議事に移り、議長に平野会長を選出し 3 件の議案が審議されました。 

●第一号議案 平成 22年度事業報告及び決算案承認について 

ウォークメイト 12回を含む 51回のウォーク、その他行事を実施。収入 4,766千円、支出 4,794千

円、28 千円の正味財産額減となり、前期繰越正味財産額より充当することを提案、監査報告の後、

原案通り承認された。 

●第二号議案 平成 23年度事業計画案及び予算案承認について 

  ウォークメイト 12回を含む 56回のウォーク、その他行事を予定。収入・支出 4,583千円の予算が 

原案通り承認された。  

● 第三号議案 会則の一部改定の承認について 

年会費の納入期限について、従来の 2月末を 1月末に変更することと、運営幹事会は組織改正 

で廃止した会議であることから、会則から削除することを提案し、原案通り承認された。 

 

 主な質疑応答では団体歩行の例会では道の片側を 2列以下で歩く歩行体制はできてきたが、自 

  由歩行では守られていないので一層の徹底をはかられたいとの意見、七福神めぐりについて平日

実施と、従来通り日曜日希望の両方の意見が出た。イベント例会の参加費を安くしたらとの意見も 

あった。 

   これらについては、平野会長から自由歩行では参加者一人ひとりが他人の事を考えて歩く意識の

向上をお願いしました。またイベント例会は多くの方の参加が見込まれる曜日を配慮したい、天候に

左右される例会収入源のひとつにイベント例会を位置づけているなどの回答がありました。(後日、

別の会員から、これら会長の回答に賛成との手紙がありました)。 引き続き今年度の年間完歩賞に

ついて、回数の報告があり、その後、新スタッフ 3 名（1 名欠席）の紹介があって、午後 2 時 40 分に

第 13回通常総会は終了しました。 

総会風景 


